

Un jour, la vie m'a dit...

Un jour, la vie m'a dit :

« Le plus grand trésor, c'est la santé »
Alors, j'ai ri et dansé.

Un jour la vie m'a dit :

« Ton corps est malade. »

Alors, j'ai pleuré.

Un jour, la vie m'a conseillé.

« Accepte ta maladie et fais-toi soigner. »

Alors, je me suis battue et j'ai gagné.

Un jour, la vie m'a dit.

« Garde l'espoir, reste en vie. »

Alors, j'ai rencontré les Flammes de Coeur.

Depuis, de chaque instant, je savoure le bonheur.

Les élèves de C.P. / C.E 1

Guentrange

juin 2016